

CUWITAN

Anjangsana Sesepeuh Pati Polri, Irjen Pol Ahmad Luthfi; Jadikan Inspirasi Berikan Pelayanan Terbaik Pada Masyarakat

Agung widodo - JATENG.CUWITAN.COM

Jun 20, 2024 - 13:44



Foto: Kapolda Jawa Tengah Irjen Pol Ahmad Luthfi Melaksanakan Kegiatan Anjangsana di Kediaman Irjen Pol (Purn) Drs. Didik S. Triwidodo, Kamis (20/6/2024) Siang.

KOTA SEMARANG- Dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun Bhayangkara ke-78, Kapolda Jawa Tengah Irjen Pol Ahmad Luthfi melaksanakan kegiatan

Anjangsana di kediaman Irjen Pol (Purn) Drs. Didik S. Triwidodo pada Kamis, (20/6/2024) siang.

Kunjungan itu berlangsung di Kota Semarang, yang merupakan tempat tinggal purnawirawam perwira tinggi (Pati) Polri tersebut.

Dalam kunjungan ini, Irjen Pol Ahmad Luthfi didampingi Waka Polda Jawa Tengah Brigjen Pol Agus Suryonugroho serta sejumlah Pejabat Utama (PJU) Polda Jateng.

Kapolda Jateng Irjen Pol Ahmad Luthfi menyebut, kegiatan anjangsana selain sebagai bentuk penghormatan kepada Irjen Pol (Purn) Drs. Didik S. Triwidodo yang pernah menjabat sebagai Kapolda Jawa Tengah periode 2011-2013, juga sebagai upaya mempererat silaturahmi dan mengenang jasa-jasa para senior yang telah berkontribusi bagi institusi kepolisian.

"Kegiatan ini merupakan salah satu rangkaian acara dalam menyambut HUT Bhayangkara ke-78. Kami ingin menunjukkan rasa hormat dan apresiasi yang tinggi kepada para pendahulu yang telah berkiprah dan memberikan kontribusi terbaik untuk Polda Jateng," ungkapnya.

Momen ini juga sebagai bentuk ajang saling bertukar pikiran melalui saran atau wejangan inspiratif dari para pendahulu bagi anggota yang masih berdinam aktif. Dengan demikian, nilai-nilai yang diwariskan oleh para pendahulu dapat menjadi inspirasi bagi seluruh anggota Polri untuk terus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

"Selain untuk mempererat ikatan kekeluargaan di tubuh Polri terutama keluarga besar Polda Jateng, kegiatan anjangsana ini merupakan wujud nyata dari semangat kebersamaan dan kekeluargaan yang selalu kita junjung tinggi. Sekaligus sebagai bentuk penghargaan atas dedikasi dan pengabdian para senior kita," ujar Irjen Pol Ahmad Luthfi

Kegiatan anjangsana serupa juga dilaksanakan ke berbagai tempat oleh sejumlah tim yang dipimpin oleh para Kasatker dan perwira menengah Polda Jateng. Selain kepada para purnawirawan perwira tinggi dan menengah, anjangsana juga dilakukan kepada para warakawuri serta anggota Polri yang mengalami sakit menahun sebagai bentuk perhatian dan kepedulian Polda Jateng kepada personil dan keluarganya

Dengan dilaksanakannya kegiatan anjangsana tersebut, Irjen Pol Ahmad Luthfi menegaskan komitmen Polda Jateng dalam menjaga kebersamaan, kekeluargaan, serta semangat pengabdian tinggi di dalam tubuh Polri, sekaligus memperkuat ikatan emosional antar anggota serta antara generasi muda dengan para pendahulu.

"Dengan kegiatan ini, Polda Jateng berkomitmen menjaga kebersamaan, kekeluargaan, serta semangat pengabdian tinggi di dalam tubuh Polri," pungkasnya